

Samedi 16 avril 2016

Sortie botanique dans la forêt de Haguenau.

Programme, en attendant un compte-rendu ultérieur

Lieu de rendez-vous : à la sortie Nord de Soufflenheim près de l'entrée du cimetière, au bord de la route D 37 en direction de Niederroedern.

La forêt de Haguenau est connue pour ses vastes pinèdes mais elle n'est pas formée que de celles-ci. Près de ses limites orientales, elle est constituée par d'autres essences et elle abrite une riche flore printanière. Il est prévu de visiter deux stations.

1- En partant du point de rendez-vous, nous nous intéresserons à la forêt riveraine de l'Eberbach. Sur la rive gauche de l'Eberbach la forêt fait partie de la Forêt indivise de Haguenau. En suivant le sentier des pêcheurs sur la rive gauche, nous observerons la flore du sous-bois remarquable par sa richesse en géophytes. Le retour se fera par le chemin du Donauberg.

2- Nous nous rendrons ensuite, en voiture, dans la Forêt domaniale de Koenigsbruck par la D 37 en stationnant près de la maison forestière. Par le chemin forestier dit « Allée du Haslach » sur la rive droite de la Sauer, nous accéderons à une station connue de nivéoles (*Leucoium vernum*).

Carte topographique IGN 1 :25 000 - Feuille 3914 OT Wissembourg ... Soufflenheim



Leucoium vernum